



Listen to this article

4 versos clave que te ayudarán a caminar en sintonía con el Ruaj Hakodesh

Si has sido creyente por un tiempo, es probable que conozcas el verso de Romanos 12:2.

Ro-Romanyim 12:2

[2]En otras palabras, no se conformen a los patrones del olam haze. En cambio, permanezcan permitiendo que las mentes de ustedes mismos sean renovadas, para que así sepan lo que Adonái יהוה quiere y estaremos de acuerdo que lo que El quiere es bueno, satisfactorio y capaz de triunfar.

Has escuchado predicaciones sobre la renovación de tu mente, y aún así, muchos creyentes continúan viviendo bajo los principios de su antiguo pensamiento.

Es muy fácil para un creyente regresar a la forma antigua de pensar, pero si realmente deseamos dejar de vivir como víctimas y comenzar a vivir como vencedores, si verdaderamente queremos parecernos más a Yeshúa, debemos abandonar nuestra antigua manera de pensar y comenzar a vivir según los principios de una mente renovada.

Esto es lo que la Biblia dice sobre la renovación de la mente:

Tómate un tiempo para escribir estos versos. Son excelentes para tu altar secreto de oración y te ayudarán a recordar la importancia de vivir cada día con una mente renovada en Yeshúa HaMashíaj.

Entiendo que no esperes que un pecador actúe de manera diferente a la que suelen actuar los pecadores. Sin embargo, si aquellos que afirman haber nacido de nuevo por medio de la fe en Yeshúa HaMashíaj actúan de la misma manera, entonces tengo algunas preguntas serias.

Sé cuáles son los argumentos que suelen usarse:

“Yo no soy perfecto, solo perdonado.”

“Solo soy un pecador, salvado por gracia.”

“Puedes haber nacido de nuevo, pero pecas un poco cada día.”

¿Cómo pueden ser estas excusas para un comportamiento pecaminoso compatibles con las Escrituras?

Yeshúa dijo:

Jn-Yojanan 14:15-17

[15]Si me aman, guarden mis mitzvot; Dt 7:9; 31:16; Jn 15:14; Ap 14:12; 22:14

[16]Y yo rogaré al Padre, y os dara otro (Redentor, dador de vida, salvador - “Paroqa” y “Makhyana”), para que esté con ustedes por la eternidad.

[17]”Él es el Rúaj de la verdad (emet), a quien el mundo no puede recibir, porque no lo ha visto ni conocido; pero vosotros le conocéis, porque él mora con vosotros y está dentro de vosotros”. Gen 41:38; Num 11:17,29

Shaúl escribió a los creyentes en Éfeso, instándolos:

Ef-Efesyim 4:22-24

[22]por lo tanto, en cuanto a la pasada manera de vivir se refiere, se tienen que despojar de su vieja naturaleza, que está podrida con sus deseos engañosos;

[23]y renuévense permanentemente en el ruaj de su mente

[24]y vistanse con la nueva naturaleza, creada para ser semejanza de Adonái יהוה, y se expresa a sí en justicia y en Kedushah, que emanan de la verdad.

En 1 Yohanan leemos:

1Jn-Yojanan 3:7-9 א

7]]Hijitos, no dejen que nadie los engañe; el que practica la justicia, es justo, como el Mashíaj משיח es Justo.

[8]La persona que permanece pecando es de ha satán, porque desde el mismo principio ha satán ha pecado. Por esta razón el Ben Elohím fue manifestado, para destruir las obras de ha satán.

[9]Quien es nacido de Elohím no comete pecado porque la simiente de Elohím está en él; y él no puede pecar porque ha nacido de Elohím.

Es asombroso cómo los apóstoles y el mismo Adonai Yeshúa HaMashíaj creían y enseñaban que el nuevo nacimiento significa crecer espiritualmente y desarrollar un nuevo patrón de conducta, compatible con la nueva vida del Ruaj Hakodesh, y que el antiguo modo de vida pecaminoso ha sido eliminado.

Y no se trata de una ley o de una lista de “lo que se puede hacer” y “lo que no se puede hacer”.

Se trata de abandonar la antigua forma de pensar y de un estilo de vida que surge de una

mente renovada y del Ruaj Hakodesh en ti, motivados por un profundo amor por Elohím.

Ef-Efesyim 5:1-5

[1]Así pues, imiten a Adonái יהוה, como sus hijos amados;

[2]y vivan una vida de amor, así como también el Mashíaj משיח nos amó; en verdad, se entregó como ofrenda en lugar de nosotros, como sacrificio de muerte a Adonái יהוה con agradable olor fragante.

[3]Entre ustedes no se debe siquiera mencionar la inmoralidad sexual, ni ningún tipo de impureza o avaricia; esto es absolutamente inapropiado para el pueblo Kadosh de Adonái יהוה

4]]También fuera de lugar están las obscenidades, habladurías estúpidas y lenguaje grosero; más bien, deben ser agradecidos.

[5]De esto pueden estar seguros: toda persona sexualmente inmoral, impura o ávara, que es, adorador de ídolos no tiene parte en el Reino del Mashíaj משיח y de Adonái יהוה.

¡Los creyentes actúan de manera similar a este mundo porque aún no han abandonado la antigua forma de pensar!

---

GPT - Biblia Toráh Viviente de estudio:

<https://chatgpt.com/g/g-jCg0euLKi-biblia-torah-viviente-de-estudio>